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（2010・3・12） （禁煙例会）第１８６８例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告
７．幹事報告

８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．会員卓話 地区社会奉仕委員長 根本正則君
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
米山奨学生 アクラミ・アリレザ君

◆出席 ％表彰１００

〈 年〉 平澤 宏 君、 鳥嶋 隆一君３３
〈 年〉 中野幸三郎君 〈 年〉新木 明夫君１８ １４
〈 年〉 江原 利夫君 〈 年〉近藤 幸利君９ ５

◆誕生祝い

深沢直十郎君

家住 慧路君

奥村 勉 君

髙森 勉 君

◆結婚祝い

深沢直十郎君、花房孝道君、家住慧路君、松原 豊君
山岸泰男君、栗原幸三君、横塚直人君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
アクラミ･アリレザ君へ
３月分の米山奨学金が

贈呈されました。

下井田会長◆会長報告
１．明日明後日と 泊 日で会長エレクト研修セミナが伊１ ２

、 。香保福一で行われ 片貝会長エレクトが出席されます
２．明後日 日、当クラブも後援団体になっているわ１４

たらせようご園チャリティショー(藤あや子ショー)
がシルクホールで開催されます。チケット購入にご
協力頂きました皆様ありがとうございます。

３．次週は職業奉仕委員会による職場訪問で、高津戸
荘を訪問致します。当クラブ発足以来お付き合いを
している施設ですが、初めて高津戸荘に行かれる方
もいらっしゃると思います。是非見てきて戴きたい
と思います。また地区補助金を戴ける事になりました。
贈呈致しますリハビリ遊具を使って入居者の方と交
流も行う事になっております。御関係者の皆様、誠
にありがとうございました。

４． 日(木)の社会福祉法人三和会のチャリティゴル１８
４フコンペに、私と中野･花房両理事と近藤副幹事の

名で参加致します。
向田幹事◆幹事報告

◇本日は禁煙例会ですのでご協力をお願い致します。
◇例会終了後１Ｆ洋間に理事会を行います。
◇次例会は高津戸荘の職場訪問です。集合場所･時間等

お間違えの無いよう、お願い致します。
◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 3/31､4/7 桐生中央ＲＣ 4/1､4/15､4/22､4/29(休)
桐生赤城ＲＣ 4/6､4/13､4/20 沼田中央ＲＣ 4/29(休)､5/6(休)
高崎北ＲＣ 3/31(休) 高崎ｾﾝﾄﾗﾙＲＣ 3/30(休)
碓氷安中ＲＣ 3/11､3/18､4/8､4/29(休)､5/13
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桐生西ロータリークラブ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 3/8 桐生赤城ＲＣ 3/2 足利ＲＣ 2/5､2/8･20､2/26

家住パスト会長◆乾 杯
啓蟄も過ぎ、いよいよ春が来

たと感じておりましたが、先日
大雪が降りました。私が結婚し
た時は、山陽新幹線が開通した
年で、山陽と四国、小豆島へ新
婚旅行へ行きました。その時も
桜が早く咲いている中、吹雪が
吹いておりました。先日の雪で
その時の事を想い出しました。

それでは本日お祝いを戴いた方々をお祝いし、並びに
会員皆様方のご健勝と、桐生西ＲＣのますますの発展

!!を祈念いたしまして、乾杯
１０３５キロカロリー◆食事メニュー

、 、 、蕗のとうと菜の花の天ぷら 春菊と茸のお浸し 白飯
薬味蕎麦、香の物

◆委員会報告
稲森ＳＡＡ□ＳＡＡ

キク科の雄雌異株の多年草である蕗のとうは、苦味
の中にも甘みがあり、まさに早春の味として賞味され
ておるようです。また、菜の花は、緑黄色野菜では小
松菜についで骨を丈夫にするカルシウムが豊富で、老
化防止に役立つカロチン、そして美肌効果に欠かせな
いビタミンＣが含まれているそうです。本日はこれを
天ぷらにして召し上がって戴きます。ご賞味下さい。

天沼委員□出席委員会
総数 名（免除者８名の内 名出席の為３ を除く）４８ ５ 名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ５ ８４．４４

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者 名８６．６７ ６
石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

研修 根本さん卓話ありがとうございますクラブ リーダー
武井君､稲森君､星野君､須田君､下井田君､正田君

桐生の地に１億年の歴史 根本君
結婚･誕生祝いをいただいて 家住君
結婚祝いをいただいて 山岸君､花房君､松原君

中野君､平澤君､鳥嶋君､近藤君出席１００％をいただいて
髙森さん大変お世話になりました 霜村君
髙 符波君森さん新社屋式典祝賀会おめでとうございます

前原委員□ロータリー財団委員会
今年 度目の卓話をさせていただきます 根本君２

研修 根本さん卓話ありがとうございますクラブ リーダー
稲森君､星野君､須田君､阿左美君

結婚祝いをいただいて 松原君
出席 ％をいただいて 平澤君､鳥嶋君､中野君１００
松原ゴルフ部長さん昨日はご苦労様でした 家住君
リサイクル募金お世話になっています 君舩戸

符波君メディアグロース新社屋新築おめでとうございます
委員長□米山奨学委員会 舩戸

モンゴリナラ炭で元気でた!! 根本君
研修 根本さん卓話ありがとうございますクラブ リーダー

稲森君､星野君､須田君､ 君､乾君舩戸

結婚祝いをいただいて 松原君
出席 ％をいただいて 平澤君､鳥嶋君､中野君１００
雪のゴルフ､雪ダルマと共にちりました 阿左美君
出席･誕生･結婚祝いおめでとうございます 符波君
パラリンピックを楽しみにしております 家住君

中野委員長□親睦委員会
４ １１ １５月 日の家族会日帰り旅行の申込締切が今月

。 、日になっております 未だ人数の余裕がありますので
お早めにお申込をお願い致します。

向田幹事□本 部
月 日(土)の会員増強代表者会議についてご報告３ ６

致します。 月末で 地区会員数が 名で 千１ ２８４０ １９５２ ２

名を切っております。ガバナー始め地区会員増強関係
者より、年度末迄には 千名確保を目標に、会員増強２
ならびに退会防止に努めて戴きたいと強く要請を受け

。 。ました 会員皆様も新会員のご推薦をお願い致します

会 員 卓 話

地区社会奉仕委員長
クラブ研修リーダー

根 本 正 則 君

「ぐんまの炭で森を
元気にする活動ついて」

月 日(日)に桐生市堤町の林照寺さんの裏山で行わ２ ２１
れました、炭を播いて山を守るという活動に、江原･阿

。左美･霜村会員と共に視察を兼ねて参加して参りました
社会奉仕

活動の一環と
して環境保
全、自然保
護の立場で
お話をさせ
て戴きます。

この話を
戴いたのは、
私が地区社会奉仕委員長としてロータリーの森に携わっ
ておりました関係上、森林の会代表の宮下正次様から協
力依頼を受けたのが発端です。それで、当クラブ社会奉
仕委員会の予算の中から炭代の一部を拠出して戴く事に
なり、活動にも参加しました。

活動場所としてこの地が選ば
れたのは、モンゴリナラという
日本では非常に珍しい、生きた
化石とも呼ばれる木が吾妻山に
自生しており、それが立ち枯れ
の状態になろうとしているから
だそうです。

大陸に生育するはずのモンゴリナラが桐生の地に自生
しているのは、１億５千年前頃まで大陸続きであった日
本列島が、地殻変動により高崎の観音山も谷川岳も海に
沈んでしまったのに、足尾山地は海に沈んだ事が無かっ
た為に、モンゴリナラが生育し続けたという、壮大なロ
マンの話しに繋がります。

酸性雨、大気汚染の影響で、樹
木が枯れ始め元気を失っておりま
す。アルカリ性の炭を播く事によ
って中和し、土壌改良を行う活動
です。播いた炭は粉炭です。木の

、根から 程離れた周りを約 掘って炭を播いて１．５ｍ １５cm
土をかぶせるという作業です。
今回の活動を色々な報道機関がとりあげてくれました。

人間が植える木は主に杉や檜など材木となる針葉樹
で、木の実を付けるナラなどの広葉樹は無くなって来て
いるそうです。

是非、当クラブが発信源になって他クラブにも賛同し
て戴けるよう努め、この活動をロータリーに広めていけ
たらと願っています。

江原国際奉仕委員長のＷＣＳ贈呈式報告はNo.1756号をご覧
下さい。第３回ゴルフコンペと理事会報告は次回に掲載します。

《次例会予告》

３月２６日(金) 桐生西ＲＡＣ２０年の歩み




